
Scerra  ad  assemblea
Confartigianato:  “Abbassare
soglia  investimento  Zes  e
rendere  strutturale
decontribuzione Sud”
“I  nostri  artigiani  sono  una  risorsa  fondamentale
dell’economia.  Affrontano  mille  difficoltà  ogni  giorno  e
coriacei contribuiscono in modo determinante a sostenere il
tessuto  produttivo  del  Paese”.  A  dirlo  è  il  parlamentare
Filippo Scerra (M5S), partecipando all’assemblea nazionale di
Confartigianato. Durante l’incontro, si è anche soffermato con
il presidente di Confartigianato Sicilia, Daniele La Porta, e
con  il  segretario  provinciale  di  Confartigianato  Siracusa,
Enzo Caschetto.
Tra  le  proposte  principali,  il  parlamentare  Scerra  ha
evidenziato  la  necessità  di  abbassare  la  soglia  di
investimento per potere usufruire del credito d’imposta Zes.
“La normativa richiede oggi un minimo di 200mila euro: troppo
per un’impresa artigiana del Sud Italia. E così decine di
migliaia di aziende si trovano tagliate fuori dal beneficio.
Per questo, con un mio emendamento, ho proposto di portare a
100mila euro la soglia minima, in modo da rendere la misura
realmente utile per spingere e sostenere gli investimenti in
Sicilia e nel Mezzogiorno”, spiega Scerra.
Sul  tema  della  Zes,  lo  stesso  esponente  pentastellato
siracusano ha presentato un emendamento per consentire alle
imprese  di  usufruire  del  credito  di  imposta  anche  per
investimenti di beni strumentali, non solo per l’acquisto di
immobili, ed anche in caso di ristrutturazione, ad esempio, di
un capannone. “Così – spiega Scerra – si incentiva il recupero
di immobili esistenti e si limita il consumo del suolo”.
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Per il deputato cinquestelle è importante, poi, superare il
vincolo imposto dal decreto Sud, per cui Il valore dei terreni
e degli immobili non può superare il 50% dell’investimento
agevolato.  “L’acquisto  di  uno  stabilimento  o  la  sua
ristrutturazione  assorbe  buona  parte  dell’investimento  di
partenza di un’attività produttiva. Fissare limiti significa
escludere buona parte dei progetti ed essere scollegati dalle
realtà del Mezzogiorno”.
Ed a proposito del tessuto economico del Mezzogiorno, “è anche
necessario  rendere  strutturale  decontribuzione  sud,  in
scadenza a dicembre. Finalmente anche la politica regionale ha
iniziato a comprendere l’importanza di quello strumento, utile
per favorire le assunzioni, stimolando il governo Meloni per
una  proroga.  Come  fatto  nei  mesi  scorsi,  sono  pronto  a
sollecitare nuovamente la necessità di rendere strutturale la
misura, il cui positivo impatto è tutto nei numeri, eppure
inopinatamente definanziata”.

Democrazia partecipata:ecco i
progetti in “gara”, si vota
fino al 10 dicembre
Sono in pieno svolgimento le operazioni di voto per definire
il quadro dei progetti vincitori del bando 2024 di Democrazia
partecipata. I progetti su cui i siracusani possono esprimere
la propria preferenza sono 13.

Questi i progetti candidati:

“Un futuro per via Cirinnà”, proponente Sebastiano Camilli.

Riqualificazione  di  un’area  comunale  per  creare  una  zona
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polifunzionale  con  opere  naturali  ed  ecosostenibili  e
realizzare spazi attrezzati: parco con punti d’ombra e area
per passeggiate canine dotata di servizi che integrino due
aree urbane adiacenti.

“Belvedere  Siracusa  nel  cuore”,  proponente  Giuseppe
Laurettini.

Divulgazione a Belvedere dei protocolli BLSD – rianimazione
cardio-polmonare e nozioni di primo soccorso – e installazione
di  4  defibrillatori:  via  Indipendenza/piazza  Bonanno,  nei
pressi della farmacia De Luca; piazza Eurialo, zona stazione
dei  Carabinieri;  biblioteca  comunale  e  ufficio  della
Circoscrizione. Il quarto, defibrillatore mobile, da dare in
dotazione all’associazione Ambiente e Salute ODV.

“Oltre  la  scuola”  proponente  Irene  Caristia.  Doposcuola
continuativo  per  studenti  bisognosi,  dalla  scuola  primaria
all’università.

“Competenze digitali” proponente Francesco Lentieri.

Creazione di un gruppo di studio, in locali comunali, rivolto
ai bambini delle scuole primarie, focalizzato sul digitale e
il coding. Il progetto mira a introdurre i giovani studenti al
mondo  della  programmazione  e  delle  tecnologie  digitali
attraverso un approccio educativo e ludico.

“Lo sport per la legalità”, proponente Lucia Aliffi.

Creazione di un punto di aggregazione e di un centro sportivo
nel  cortile  della  parrocchia  Sacra  Famiglia  in  viale  dei
Comuni. La zona è priva di aree a verde in cui svolgere
attività  sportive  organizzate  e  libere  mentre  esistono
strutture  sportiva  private  con  costi  insostenibili  per  i
ragazzi del quartiere.

“Riqualificazione dei giardinetti di via Padova”, proponente
Giovanni Angelo Catalano.



Pulizia  dell’area,  sostituzione  delle  panchine  esistenti,
installazione  di  giochi  da  esterno  per  bambini,  posa  del
pavimento antitrauma per l’area giochi.

“Campo di bocce a Fontane Bianche”, proponente Alessandro Di
Silvestro.

La proposta è di realizzare l’impianto nella zona del parco
Agorà, oggi attrezzato con giochi per bambini e ragazzi e che
presto  sarà  illuminata.  Il  campo  di  bocce  consentirà  di
aggregare persone di tutte le età.

“Orientamento  –  Sportello  di  ascolto  e  informazione”  di
Alessandro Rando.

Sportello per indirizzare giovani e adulti, fascia di età
13-65  anni,  verso  un  percorso  di  istruzione  e  formazione
finalizzato alla ricerca di lavoro.

“Festa verde”, proponente Renata Giunta.

Riqualificazione  urbana  dell’area  di  via  Algeri  adiacente
l’edificio  già  adibito  ad  asilo,  oggi  brulla,  e  sua
trasformazione in uno spazio verde piantumato e attrezzato
come area pic-nic con tavoli da gioco in muratura, angoli
barbecue e spazi d’ombra.

“Parco tematico sull’acqua e la lotta alla desertificazione
nei territori iblei – Restauro dell’ecosistema ambientale e
urbano”, proponente Luciano Arena.

Creare  a  Mazzarrona  un  museo  all’aperto  che  spieghi  alle
giovani generazioni la cultura dell’acqua e della sua sapiente
gestione  operata  dai  nostri  antenati.  Utilizzazione  della
struttura esistente quale centro di documentazione ambientale
per l’uso delle risorse naturali.

“Insieme superiamo gli ostacoli”, proponente Salvatora Russo.

Realizzare  in  legno,  nell’area  della  Balza  Akradina,  un



percorso Ocr (Ostacle cross race) e Boot Camp. L’obiettivo è
di  strappare  i  giovani  dalla  vita  sedentaria  stimolandoli
all’attività fisica attraverso sfide e competizioni.

“Riqualificazione aree comunali al Plemmirio” proponente Fabio
Accolla. Riqualificazione di un area comunale del Plemmirio,
confinante con strada Capo Murro di Porco, per creare uno
spazio aperto alla cittadinanza, dotato di illuminazione, per
il  miglioramento  della  socialità  e  dell’inclusione  e  da
utilizzare per iniziative culturali, per fiere artigianali e
eventi di quartiere.

“Arricchimento  arredi  e  zona  d’ombra  nel  parco  Ozanam”,
proponente  Iole  Battaglia.  Dotare  uno  dei  parchi  più
frequentati della città di nuovi arredi, di cestini per la
raccolta differenziata e di un impianto di videosorveglianza

Possono  esprimere  la  loro  preferenza  tutte  le  persone
residenti nel capoluogo e che abbiano compiuto 16 anni di età.
Si  potrà  votare  fino  alle   12  del  10  dicembre.  La
consultazione si svolgerà on line sulla piattaforma Eligo al
link
https://comune.evoting.it/autoregistrazione.aspx?id=SkLPr3Z7qU
4%253d  .

Al termine delle operazioni di voto e una volta individuate,
in ragione delle somme disponibili, le idee vincenti, gli atti
saranno trasmessi ai settori competenti per le procedure di
affidamento.

Variazioni  al  bilancio:  ok
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illuminazione in via Elorina,
nuove  rotatorie  e  spazio
bimbi in via Ramacca
Con 24 sì e 3 astensioni, il consiglio comunale ha approvato
stasera  le  variazioni  al  bilancio  triennale  2024-2026
costituite da 5,6 milioni di interventi danni causati dal
maltempo dell’ottobre del ’21 e da una serie di emendamenti
presentati  da  tutti  i  gruppi  e  dall’Amministrazione.
Differente l’esito del voto per l’immediata esecutività, che è
stata approvata da tutti i presenti.
Incardinato  stamattina  con  la  discussione  generale  sul
provvedimento,  la  seduta  pomeridiana  è  stata  interamente
dedicata agli emendamenti.
Via libera a 100 mila euro in favore di chi ha subito danni
per allagamenti in città, modifica proposta da un gruppo di
consiglieri di opposizione e illustrato da Burti; 118 mila
euro, su proposta di Barbone e Zappalà, saranno destinati al
rifacimento della terrazza della scuola Lombardo Radice; sì
allo stanziamento di 294.300 euro per il trasporto urbano,
chiesto da Ortisi e Aloschi, così come a 2.000 euro per la
conservazione dei Misteri in cartapesta della parrocchia di
San Martino chiesti da Messina.
Il Consiglio ha ridotto, portandolo a 62 mila euro (dai 72
iniziali), uno stanziamento, proposto dall’opposizione per la
Deputazione della cappella di santa Lucia e ha poi approvato
di contribuire con 20 mila euro ai festeggiamenti del gruppo
Agesci Siracusa 1 che il prossimo anno compie 100 anni di
vita.
Ancora, l’Assise è stata favorevole a finanziare: la posa di
una targa per ricordare la vittoria del titolo mondiale, a
Siracusa, da parte della nazionale di canoa polo (500 euro),
la Giornata internazionale dello yoga (2.000) e contribuire
alle spese dei dipendenti della forze dell’ordine vittime di
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atti vandalici (15 mila euro). Queste tre voci erano tutte
comprese nello stesso emendamento.
Via libera a 5 mila euro per realizzare un corso di primo
soccorso nelle scuole (proposta di Nadia Garro); a 20 mila per
il personale assunto a tempo determinato per i progetti del
Pnrr (Firenze); all’emendamento da 11 mila euro per la mostra
di pittura “Colapesce, la metamorfosi” (5 mila), al restauro
delle  statue  di  Archimede  e  Mazzini  che  si  trovano  alle
Latomie dei cappuccini (2 mila) e al completamento del sistema
di irrigazione del Bosco della Troiane (4 mila). Era stato
presentato dai gruppi di opposizione così come quello che ne
stanzia 14 mila per: la campagna “Io rispetto il ciclista” (5
mila), per “Sport ability day”, “Inclusione in movimento” e
“Progetto Filippide”, ciascuno con 3 mila euro. Sempre dai
gruppi  di  opposizione  sono  arrivate  le  proposte,  poi
approvate, di stanziare 6 mila euro per la realizzazione di
aree destinate al carico e scarico bagagli, 30 mila euro per
le associazioni di Protezione civile e 50 mila per illuminare
le vie Teti, Castiglia e della Caserma, a Cassibile, mentre
porta la firma di Melfi l’emendamento da 84 mila euro per un
impianto fotovoltaico di illuminazione nella zona di Tivoli.
Il Consiglio ha dato luce verde anche alla copertura di un
debito fuori bilancio da 2 milioni 12 mila euro (su proposta
del dirigente Dimartino) in favore della Edison per maggiori
consumi  di  energia  elettrica.  Ancora  su  iniziativa  dei
consiglieri comunali vengono stanziati 34 mila euro per la
manutenzioni  di  corso  Umberto  (Buccheri)  e  30  mila  per
acquistare  arredi  nei  centri  anziani,  per  rotatorie
provvisorie  nel  quartiere  Tiche  e  arredi  urbani  in  via
Ramacca.
È  stato  proposto  da  tutti  i  gruppi  di  maggioranza
l’emendamento da 350 mila euro per migliorare la viabilità e
realizzare l’illuminazione pubblica da largo Emanuele Scieri a
viale Lido Sacramento così come quello che assegna 10 mila
euro per la comunicazione degli organi istituzionali.
Sarà acceso un mutuo da 520 mila euro per la riqualificazione
del  Porto  piccolo.  La  proposta  era  stata  presentata  dal



sindaco Francesco Italia così come portavano la sua firma una
serie di emendamenti finalizzati a postare nel bilancio alcuni
finanziamenti giunti dalla Regione: 20 mila per per il Natale;
295.300 per il trasporto urbano; 6,2 milioni, distribuiti nel
triennio 2024-2026 per le politiche sociali; un milione per
investimenti in Ortigia.
Grazie a un avanzo di amministrazione, saranno spesi 114 mila
euro  per  la  realizzazione  della  mensa  scolastica  della
Vittorini e 423.700 per due nuovi centri di raccolta (via
Lauricella e via Brancato). Anche in questo caso la proposta
portava la firma del sindaco così come per i 60 mila euro che
saranno spesi per la manutenzione degli immobili comunali; i
15 mila per gli arredi scolastici; i 463 mila che, grazie a
una  credito  sull’Irap,  saranno  destinati  alla  gestione
finanziaria  dell’Ente;  i  quasi  58  mila  euro  per  la
manutenzione dei palazzi del Comune, somme che provengono dal
risparmio  sugli  interessi  realizzato  con  l’estinzione  dei
mutui  del  Bando  periferie;  i  55.600  per  le  attività
scolastiche,  fondi  ottenuti  grazie  ad  avanzi  di
amministrazione e trasferimenti regionali; i 134 mila euro per
la  manutenzione  scolastica;  i  130  mila  per  le  festività
natalizie ricavati da trasferimenti regionali e da risparmi
sulle spese per il personale comunale; i 218 mila che saranno
utilizzati per il nuovo campo di rugby della Pizzuta; e il
milione e 300 mila euro per le maggiori uscite dovute al
conferimento in discarica dei rifiuti.
L’ultimo emendamento approvato era stato presentato dai gruppi
di opposizione e stanzia 16 mila euro equamente distribuiti a
8 parrocchie della città.



Smantellato  fortino  della
droga a Siracusa, un arresto
e due denunce
Smantellato fortino della droga a Siracusa. Nello specifico,
agenti  della  Squadra  Mobile  della  Questura  di  Siracusa,
transitando nella zona alta della città nel pomeriggio di
ieri,  hanno  notato  un’abitazione  dove,  a  protezione  della
stessa, erano stati installati dei cancelli e un sistema di
video sorveglianza dell’ingresso del condominio e delle strade
perimetrali.
Gli operatori di Polizia hanno così deciso di intervenire nel
presupposto che l’abitazione potesse essere utilizzata quale
centro di attività illecita.
A seguito della perquisizione effettuata nell’appartamento ed
in quello limitrofo, gli agenti hanno rinvenuto e sequestrato,
complessivamente, 37 confezioni di cocaina, 50 confezioni di
hashish,  5  bilancini  di  precisione,  materiale  per  il
confezionamento e 100 euro, probabile provento dell’attività
di spaccio.
All’interno dell’abitazione erano presenti un uomo di 32 anni,
già noto alle forze di polizia che è stato arrestato per il
reato  di  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanze
stupefacenti, ed un uomo di 36 anni anch’egli denunciato per
detenzione ai fini di spaccio.
Nello stesso contesto operativo, l’arrestato ed un terzo uomo
di 30 anni, sono stati denunciati per apposizione abusiva di
cancelli posti nello stabile al fine di controllare chi vi
faceva accesso.
Infine, è stato sequestrato il sistema di video sorveglianza
con il quale gli spacciatori controllavano gli accessi al
fortino della droga.
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Dramma  nelle  campagne  di
Pachino, trovato 40enne senza
vita
Nella notte i Carabinieri della stazione di Pachino sono in
intervenuti nelle campagne di contrada Maccari, dove un uomo
si è tolto la vita. Sono stati i militari a trovare il corpo
di un 40enne, originario di Pachino ma residente a Portopalo.
Secondo una prima ricostruzione, si sarebbe allontanato per
poi non fare più rientro a casa. Nulla, a quanto pare, aveva
destato  sospetti.  Increduli  gli  amici,  come  rivelano  i
messaggi di cordoglio sui social che descrivono un ragazzo
“educato e rispettoso”, “un lavoratore”.

Farà  tappa  a  Siracusa  la
Fiamma  Olimpica  dei  Giochi
Invernali  di  Milano  Cortina
2026
Farà tappa anche a Siracusa la Fiamma Olimpica dei Giochi
Invernali di Milano Cortina 2026. Ad annunciarlo, il Comitato
Organizzatore  dei  prossimi  Giochi  italiani  nel  corso
dell’evento di presentazione degli itinerari del Viaggio della
Fiamma Olimpica e Paralimpica, che attraverseranno il Paese
celebrando lo Spirito Italiano e unendo, con il passaggio di
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ogni singolo tedoforo, i territori e le comunità locali in un
momento di straordinaria celebrazione nazionale.
L’appuntamento  a  Siracusa  è  fissato  per  il  prossimo  17
dicembre 2025. In Sicilia la Fiamma toccherà anche le città di
Palermo, Agrigento e Catania per poi ripartire alla volta di
Reggio Calabria.
Ogni giornata di staffetta si concluderà con l’accensione del
braciere, un momento di festa e di partecipazione che segna il
culmine delle attività nel luogo della city celebration.
“Ogni passo di questo viaggio attraverso le nostre città,
diventerà  un  momento  di  celebrazione  e  riflessione,
ricordandoci  il  potere  dello  sport  nel  costruire  ponti  e
abbattere  barriere”,  spiega  Giovanni  Malagò,  presidente  di
Fondazione Milano Cortina 2026. “Quando la Fiamma percorrerà
le nostre strade travolgerà milioni di persone con un calore
unico e irripetibile: quello che solo lo sport sa trasmettere.
Accendendo nei cuori delle persone la consapevolezza di far
parte  di  qualcosa  di  più  grande,  il  Viaggio  della  Fiamma
Olimpica  e  il  Viaggio  della  Fiamma  Paralimpica  saranno
un’opportunità  unica  per  l’Italia  di  brillare,  ancora  una
volta, sulla scena mondiale”.

Con attrezzi atti allo scasso
in  auto,  denunciati  due
uomini
Due uomini di 32 e 30 anni, provenienti da Catania, sono stati
denunciati  dagli  agenti  della  Polizia  di  Stato  del
Commissariato  di  Augusta  per  il  reato  di  possesso
ingiustificato  di  chiavi  alterate  o  grimaldelli.  Nello
specifico, nella notte tra domenica e lunedì, i poliziotti
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hanno  notato,  in  prossimità  di  un  ufficio  postale,
un’autovettura ferma con 2 persone a bordo che alla vista
della volante si è messa in marcia.
I due, già noti alle forze di polizia per reati contro il
patrimonio, non hanno fornito valide spiegazioni circa la loro
presenza a quell’ora ad Augusta e, pertanto, si è deciso di
sottoporre a perquisizione gli stessi ed il mezzo. All’interno
dell’autovettura,  sono  stati  rinvenuti  attrezzi  atti  allo
scasso. Richiesta l’emissione del foglio di via con divieto di
ritorno nel comune di Augusta.

Senza il biglietto impedisce
al  bus  di  ripartire,
denunciato
Un 45enne è stato denunciato dagli agenti del Commissariato di
Augusta per il reato di interruzione di pubblico servizio.
Nello specifico, l’uomo, salito su un autobus di linea della
tratta Brucoli – Augusta, alla richiesta del conducente di
esibire il biglietto, si è rifiutato e una volta sceso dal
veicolo  si  è  posizionato  davanti  l’autobus  impedendone  la
ripartenza.

Melilli  ha  la  sua  Comunità
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Energetica  Rinnovabile  e
Sostenibile, Carta: “Benefici
per tutto il territorio”
Melilli  ha  ufficialmente  la  sua  prima  Comunità  Energetica
Rinnovabile e Sostenibile, confermandosi in prima linea per la
promozione della sostenibilità energetico-ambientale.
Si  chiude  quindi  un  percorso  che  ha  inizio  con  il
finanziamento della Regione Sicilia ai sensi del bando del 6
giugno 2022 da parte dell’Assessorato Regionale dell’Energia,
e  che  adesso  potrà  portare  benefici  agli  associati  come
prevede  il  Decreto  “CACER”  del  Ministero  dell’Ambiente
pubblicato, il 23 Gennaio scorso, in Gazzetta Ufficiale.
“Si conclude il processo intrapreso verso la decarbonizzazione
e l’indipendenza energetica del territorio. – commentaa il
sindaco  di  Melilli,  Giuseppe  Carta,  che  sarà  anche  il
presidente della CER – Molteplici saranno i vantaggi sociali,
ambientali ed economici per la nostra realtà, anche in vista
del  nuovo  bando  regionale  che  finanzierà  gli  impianti
fotovoltaici  a  servizio  della  Comunità”.

Consiglio comunale, al via la
discussione  sulle  variazioni
al bilancio triennale
Avviato dal consiglio comunale l’esame della variazioni di
bilancio.  La  mattinata  è  stata  dedicata  alla  discussione
generale a all’esame dei primi due emendamenti, uno dei quali
approvato. Poi l’assise ha deciso di aggiornarsi alle 14,30,
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facendo anticipare la ripresa da una riunione dei capigruppo.
La  proposta  presentata  dal  settore  Economico-finanziario,
illustrata  dall’assessore  al  Bilancio  Pierpaolo  Coppa,  fa
riferimento a 4 interventi di protezione civile per i danni
provocati dal maltempo dell’ottobre 2021 ma in discussione ci
sono anche 44 emendamenti sul bilancio triennale 2024-2026
presentati dai consiglieri e dall’Amministrazione.
Nello specifico, ha spiegato l’assessore Coppa, la variazione
contenuta nella proposta prevede modifiche in entrata e in
uscita di somme per 616 mila euro nel ‘24, 4,9 milioni nel ‘25
e 107 mila euro nel ‘26. Dovranno servire ai riposizionamenti
degli argini del fiume Anapo tra ponte di Capocorso e traversa
Palma  e  la  relativa  pulizia  del  fondo  dell’alveo;  la
ricostituzione degli argini e del fondo dell’alveo del canale
Montellaro,  nel  tratto  che  va  da  200  metri  prima  del
sottopasso  della  provinciale  Siracusa-Fontane  Bianche  sino
alla  foce;  la  ricostituzione  degli  argini  e  del  fondo
dell’alveo del canale Mammaiabica nel tratto compreso tra la
salita san Domenico fino alla foce; la realizzazione del primo
stralcio di consolidamento di tratti di costa di Terrauzza,
Arenella,  Fanusa,  Fontane  Bianche  danneggiati  dalle
mareggiate.  Sulla  relazione  sono  intervenuti  Ferdinando
Messina e Angelo Greco.
La mattinata si è conclusa con l’approvazione a maggioranza
dell’emendamento presentato da un gruppo di consiglieri di
maggioranza (illustrato da Simone Ricupero e Sergio Bonafede)
che stanzia 195 mila euro per otto interventi in svariati
settori: 30 mila euro per la realizzazione di dossi stradali
in  via  Franca  Maria  Gianni;  5  mila  per  il  trasporto  di
diversamente abili e anziani oltre i 75 anni al cimitero; 20
mila per l’acquisto di scale con palchetto per il cimitero; 20
mila per la creazione di posti dedicati ai diversamente abili
allo stadio De Simone; 45 mila per la realizzazione definitiva
della rotatoria tra le vie Teofane, Monti Nebrodi e Monte
Frasca; 15 mila per una manutenzione straordinaria in piazza
Eurialo,  a  Belvedere;  30  mila  da  destinare  alle  tabelle
toponomastiche; 3 30 mila per la potatura e l’acquisto di
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